

Los agrónomos prefieren que la gestión del agua de regadío lo lleve Agricultura

ABC. VALENCIA.

El Colegio Oficial de Ingenieros Agrónomos mostró ayer su malestar con el cambio en la gestión de aguas para regadíos, ya que las competencias las asumirá la Conselleria de Medio Ambiente, Agua, Urbanismo y Vivienda, tarea que hasta ahora la ejercía la de Agricultura, Pesca y Alimentación.

Fuentes del Colegio Oficial de Ingenieros señalaron que el ahorro de agua gradual en la Comunidad estuvo «vinculado a la Conselleria de Agricultura, Pesca y Alimentación, que ha sido la encargada de planificar y materializar la racionalización en el uso del agua».

La Conselleria, añadieron, fue capaz de convertir a la Comunidad en «líder en optimización del agua con un ahorro promedio de 1.200 metros cúbicos por hectárea y año».

El proceso de optimización de los recursos hídricos destinados al regadío ha conseguido un ahorro del 80 por ciento del agua destinada a regadío en explotaciones agrarias donde los sistemas de riego estaban deteriorados y un 25 por ciento de ahorro en aquellas explotaciones donde la tecnología estaba obsoleta, y tuvo que adaptarse.